

# Heute

## Schaufenster werden zum Kunstwerk



„Kunst im Kern“ heißt es für dieses Ladenlokal am Willicher Markt. Hier hat sich die Neersener Künstlergilde verdient gemacht. Foto: Stadt Willich

**Willich.** Seit kurzem sucht die Willicher Grundstücksgesellschaft neue Nutzer für zwei Ladenlokale am Markt 1. Bis zu einer Neuvermietung präsentiert sich das Objekt (dort war früher unter anderem ein Fachgeschäft für Friseurbedarf) dank Unterstützung der Neersener Künstlergilde nun mit farbigen Schaufenstern als echter Hingucker. Der Kontakt zwischen dem Citymanagement und der Künstlergilde besteht seit nunmehr drei Jahren und kam über eine Mitwirkung bei der Veranstaltung „Kunst im Kern“ zustande.